

# PLENARIO NACIONAL DEL MOVIMIENTO NI UN PIBE Y PIBA MENOS POR LA DROGA 2 Y 3 DE DICIEMBRE 2023

## GUIÓN DE DISCUSIÓN

El triunfo de Milei-Villarruel y su socio Macri, fue un duro golpe al movimiento popular, nacional y democrático, porque sabemos que vienen por más ajuste, que se traduce en hambre y sufrimiento para el pueblo.

Dimos una gran batalla política para dar vuelta las elecciones presidenciales a favor de Unión por la patria con la formula Massa-Rossi. Miles de compañeros y compañeras fueron protagonistas, con mucho esfuerzo militante, recorrimos casa por casa, barrio por barrio, quinta por quinta, impulsamos asambleas, festivales y volanteadas. Junto con la CCC, la FNC y otros movimientos jugamos un gran papel y en condiciones muy difíciles, pusimos todo nuestro esfuerzo en dar vuelta esta elección para generar mejores condiciones para la lucha.

La elección en nuestro país se da en un momento donde el mundo está convulsionado por los tambores de guerra. Sigue la invasión del imperialismo ruso en Ucrania. El Estado de Israel sigue cometiendo un genocidio en Gaza con más de 15 mil palestinos y palestinas muertos, de los cuales 6.000 son niños y niñas, y toma importancia la elección presidencial en Argentina, por la disputa imperialista por el control de América Latina y el Atlántico Sur.

Parte de la peligrosidad de Milei, se expresa en que en La Libertad Avanza anidan y dirigen sectores reaccionarios y fascistas. Reivindican la dictadura videlista, reniegan de la soberanía en Malvinas, están contra las conquistas obreras y populares, contra los derechos de las mujeres, contra la justicia social. Y sus propuestas económicas, solo traerán más hambre al pueblo. Además, en lo internacional se referencia en el imperialismo yanqui, principalmente en el sector de Trump (Ex presidente de EEUU), en la camarilla fascista que dirige el Estado de Israel, y tiene relaciones con los ingleses y sectores de la derecha europea, principalmente italiana y española.

La fórmula Javier Milei – Victoria Villarruel ganó el balotaje con el apoyo de Mauricio Macri quien le dio la estructura necesaria para el triunfo. Ganó con 14.476.462 votos, que significan el 55,69% de los votos válidos, frente a 11.516.142 votos, el 44,31% que sacó Sergio Massa con Unión por la Patria.

Las condiciones para los y las jóvenes en la Argentina son muy malas, venimos castigados por la inflación y el aumento de los alimentos, con grandes dificultades en el acceso al trabajo en blanco, la vivienda y a la tierra. Aumenta la violencia y la inseguridad en nuestros barrios y además nos meten la droga como salida fácil frente a tanta miseria.

En nuestro país no sólo aumentó el consumo de drogas y alcohol, sino la edad en la iniciación. El consumo de "paco", marihuana y alcohol, se presenta en edades más tempranas. Se profundizó la estructura del narcotráfico en nuestro país. Pasamos de ser un país de tránsito y luego de consumo, a producir y exportar. En los barrios se ofrece la droga como salida, como "un trabajo". Distintas bandas cooptan a los pibes para que sean "soldaditos", echan familias de sus casas para armar bunkers o cocinas. Es tal el grado de connivencia, que se dirige el negocio desde la cárcel y las comisarías.

Este contexto económico y social, produjo un profundo enojo con los sectores que expresa el gobierno actual, son muchos años de grandes problemas estructurales sin resolver. Esa

**NI UN PIBE Y PIBA  
# MENOS  
POR LA DROGA**

bronca acumulada, se juntó con la desesperación a la que los llevó la política del gobierno, que no resolvió las emergencias populares, lo que agravó la situación de millones que pasan hambre, que no pueden pagar el alquiler, que trabajan precarizados. Por lo tanto, una parte de la población de argentina voto para producir un cambio.

Milei y Macri, la derecha más reaccionaria, aprovecharon el descontento y esa necesidad de cambio, ofreciéndose como quienes lo iban a llevar adelante. En muchos jóvenes que trabajan sin derechos, que no tienen futuro, metieron la idea que eran “algo nuevo” y que estaban contra la “casta política que nos llevó a esta situación”.

Es cierto que el nuevo gobierno quiere producir un cambio, pero es un cambio que va en contra de los intereses del pueblo, contra nuestra soberanía, las conquistas democráticas y, sobre todo; va en contra de la mayoría de los y las que los votaron. Va a profundizar el hambre, la miseria y la entrega nacional. Muchos que los votaron no le dieron un cheque en blanco, y muchos de ellos serán parte de las luchas que tendremos que encabezar.

Milei lo llamó Donald Trump (EE. UU) para felicitarlo, También habló con Biden (presidente EEUU). A su vez, el presidente de otro país imperialista, que es parte de la disputa por la Argentina y América Latina, Putin, le mandó un saludo planteando que Rusia “respeto la elección del pueblo argentino” y a continuación una advertencia diciendo «Hemos prestado atención a una serie de declaraciones que Javier Milei hizo durante la campaña electoral, pero nos guiaremos principalmente por lo que diga después de su investidura. Estamos a la espera de que se aclaren muchas cuestiones que afectarán a las relaciones bilaterales».

Por su parte Xi Jinping, presidente de china, país que disputa con los Yankis, junto a los rusos, en la disputa del mundo. Envío una carta formal de saludo a Milei y posteriormente, la Cancillería china declaró que “sería un gran error para Argentina cortar los lazos con países tan grandes como Brasil y China”.

Durante la campaña han propuesto cerrar ministerios y secretarías, desfinanciar programas, privatizar recursos y empresas nacionales de servicios. No sabemos qué sucederá con la SEDRONAR, ni con el programa CAAC. Lo que sí sabemos es que vamos a defender lo que conseguimos en la lucha, porque genera mejores condiciones para los pibes y las pibas.

Milei está armando el gabinete y es un despelote. Los nombres van y vienen, se pelean y se disputan ministerios y lugares de poder, entre los distintos sectores que representan Milei y Macri. Algo que es seguro, es que arman un Gabinete con nombres que ya conocemos y que le han hecho mucho daño al pueblo argentino. Como, por ejemplo, Patricia Bullrich ministra de seguridad durante el gobierno ajustador y represivo de Macri de 2015 al 2019. Lo mismo

con Luis “Toto” Caputo, ex ministro de Finanzas y ex presidente del Banco Central durante el gobierno de Macri, recordado por ser el creador del «bono a 100 años» y uno de los responsables de la estafa del préstamo del FMI y su posterior fuga.

Para llevar adelante esa política de ajuste, eliminación de derechos y entrega tienen que golpear y dividir a los sectores populares, patrióticos y democráticos que salgan a la lucha. Tienen que avanzar en la idea del “salvate solo” y quebrar ese gran rasgo que tiene la juventud argentina de unidad y solidaridad, que demostramos durante la pandemia.

Es decir, ellos quieren dividir al pueblo para hacer un ajuste salvaje, rápido y de atropellada. Tenemos que pelear una amplia unidad, con todos aquellos con los que podamos defender lo conquistado y enfrentar lo que se viene, seguir luchando por lo que nos falta, para avanzar en la lucha, para que en la Argentina no quede ni un pibe ni una piba sin Tierra, Techo, Trabajo, Deporte, Salud y Educación.

### CONSTRUCCIÓN DEL MOVIMIENTO

El 26 de Junio de 2016 con una jornada de lucha con actividades deportivas y culturales en el Obelisco de la Capital Federal y en el marco del día internacional de lucha contra las drogas y el narcotráfico, nació el Movimiento Ni Un Pibe Menos Por La Droga, un movimiento de lucha y organización nacional.

El movimiento surge como una necesidad de pelear contra el flagelo de la droga en los barrios, donde golpea principalmente sobre la juventud. Para nosotros la droga es una estación de llegada de una cantidad de derechos vulnerados, sufrimientos y problemas que atravesamos los pibes y las pibas en nuestro país como la falta de trabajo, la imposibilidad de acceder a deporte, educación, salud y cultura. Por eso, junto con la juventud de la CCC, unimos la lucha contra la droga a la pelea por condiciones dignas de vida para todos y todas.

El 26 de Junio se transformó en una jornada nacional de lucha contra la droga, por las necesidades de los pibes y de las pibas y por la emergencia en adicciones, que realizamos todos los años.

Entendemos que la droga es una herramienta de dominación y control de las clases dominantes sobre los jóvenes para mantenernos callados, para que no nos organicemos y luchemos, para dormir nuestra rebeldía. A su vez, las clases dominantes de la Argentina han avanzado en naturalizar el consumo de drogas y alcohol, haciendo base en las libertades individuales, fomentando política y teóricamente la "reducción de daños" y el "consumo problemático". Parten de que no se van a resolver las necesidades más urgentes. Dan por hecho que no se pueden cambiar las condiciones de vida y explotación, y que lo mejor que se puede hacer es adaptarse, aceptarlas y/o regularlas.

El movimiento está integrado por campesinos, jóvenes desocupados y precarizados, hermanos originarios, estudiantes, movimiento de mujeres, profesionales, deportistas, clubes de barrio, entre otros. Fruto de tomar un problema muy sentido por nuestro pueblo y encarar esta pelea sin sectarismos Ni Un Pibe Menos Por La Droga se transformó en un amplio movimiento político y social de lucha contra la droga y por las reivindicaciones juveniles.

Hemos avanzado en una gran cantidad de escuelas de fútbol, boxeo y kick boxing. Es importante que durante este fin de semana podamos discutir la línea con la que llevamos adelante estas escuelas deportivas.

Organizar múltiples actividades deportivas, culturales, formativas, políticas y reivindicativas hizo que el movimiento gane prestigio y se vincule con clubes de barrio, federaciones deportivas, grupos artísticos, parroquias, escuelas de oficios, salitas de primeros auxilios. A su vez, en algunas zonas, damos pasos en incorporar un plan de verano, que permita a los pibes y las pibas vacacionar, como un derecho reivindicativo. Así como avanzamos, en algunos lugares nos ha costado sostener las actividades, debemos tratar de analizar cuáles son los factores que no nos permiten la continuidad.

Hay experiencias de algunas CAAC y del movimiento, donde se realizan "mateadas de muje-

res” en conjunto con la campaña de emergencia en Violencia contra las mujeres o las experiencias de las promotoras de género de la CCC. Estos espacios colectivos donde las mujeres podemos contar las situaciones que vivimos todos los días, y nos ayudan a avanzar en la lucha contra la violencia, ocupan un lugar de importancia en un momento donde crecen las adicciones y la relación entre la violencia, las adicciones y la prostitución. Sobre todo cuándo desde la Libertad Avanza se proponen llevarse puestas las conquistas del movimiento de mujeres.

Durante este año, desde las mateadas y distintas iniciativas de las jóvenes mujeres empujamos y nos organizamos para la participación en el 36º Encuentro Plurinacional de Mujeres y Diversidades en Bariloche.

En algunas zonas desarrollamos cursos o talleres de capacitación en oficios como soldadura, construcción, carpintería, panadería, peluquería, barbería, y otros.

En este último período, sobre todo luego de la pandemia, muchos pibes y pibas han quedado fuera de la escuela, cómo así, muchos otros compañeros y compañeras no han podido terminar sus estudios. Debe ser una pelea del movimiento, que estos compañeros y compañeras puedan finalizarlos. Son de gran importancia las comisiones que se han ido formando con el plan FinES en los que se alfabetiza, se termina la primaria y la secundaria. Es posible generalizar estas iniciativas que ayudan al arraigo del movimiento porque aborda una necesidad de los jóvenes y al mismo tiempo da herramientas para, sí la situación lo permite, conseguir trabajo en fábricas o empresas.

Tenemos experiencias donde articulamos el movimiento con la Universidad, esto es de distinta manera, en algunos lados logramos que las CAAC se conviertan en espacios de prácticas pre profesionales de las distintas carreras. En otros lados aprovechamos la articulación y logramos armar los grupos de trabajo barrial. (GTB) donde los estudiantes universitarios van al barrio a realizar distintas actividades pensadas en conjunto con el movimiento como apoyo escolar, taller de género, entre otras.

Vemos la necesidad de incorporar y poner en común experiencias en la comunicación y propaganda del movimiento y en las CAAC. Conocer las Experiencias sobre las Radios, como en Salta y bahía blanca y ubicar las dificultades que nos encontramos para desplegar. A su vez, tenemos que avanzar en la organización de la comunicación y la propaganda del movimiento, hay muy buenas experiencias en la provincia de Jujuy.

Las diversas iniciativas y actividades que llevamos adelante desde el movimiento las encaramos con el objetivo de organizar a los pibes y las pibas para la lucha por transformar la realidad en la que vivimos. La línea que empujamos es la línea de masas: que todos protagonicen en las discusiones y en las decisiones que se toman desde el punto de vista de la línea, de la política, las posiciones y el manejo de la plata.

## **LAS CASAS DE ATENCIÓN Y ACOMPAÑAMIENTO COMUNITARIO**

Las CAAC son una herramienta que conseguimos para pelear contra la droga y el consumo en los barrios, y para avanzar en la organización de los pibes y las pibas. Pero no debemos perder de vista que mientras sigan existiendo las condiciones en las que viven la gran mayoría de los pibes y las pibas, sin acceso a la educación, al trabajo, a la salud, al deporte, la cultura y la recreación, estas herramientas siempre van a ser insuficientes.

Nosotros tomamos el programa CAAC porque nos permite desarrollar el movimiento y la organización popular en la lucha contra la droga, y lo hacemos con una línea donde todos sean protagonistas de las decisiones, para que estos lugares sean una herramienta más que nos permita avanzar en la organización y la lucha por cambiar de fondo la realidad en la que vivimos, porque ese es el objetivo que tenemos.

Para nosotros es fundamental partir de la prevención, y desde ahí, la importancia de las distintas actividades que hacemos. El deporte, la cultura y la recreación son herramientas claves para la prevención y para hacerle frente al avance de la droga en nuestros barrios, y al mismo tiempo nos permiten dar pasos importantes en la construcción de un gran movimiento de masas que organice el deporte y la cultura en nuestros barrios.

En este nuevo momento político, es indispensable que el trabajo dentro de las CAAC este integrado al desarrollo, la construcción del movimiento y la discusión política colectiva, porque el 10 de diciembre asume un gobierno que propone “motosierra” a todos los presupuestos y programas que generen mejores condiciones para el pueblo. Tengamos en

cuenta, que Milei promueve la idea de “que se drogue el que se quiera drogar”, mientras no le genere un gasto al estado.

Con el crecimiento y el desarrollo del movimiento, este se va transformando en una referencia para muchas personas que buscan ayuda para sí mismas o para un familiar, ¿qué respuesta damos a esto?, tenemos que acompañar a las personas en las distintas situaciones que se presentan, sin que esto nos saque de lo principal que es organizar al conjunto de los pibes y las pibas del barrio y ofrecerles un puesto de lucha, para defender lo que conquistamos y seguir avanzado en lo que nos falta.

Por otro lado, peleamos para que los trabajadores de las CAAC (psicólogos, médicos, operadores, talleristas, etc.) sean trabajadores de la SEDRONAR, para que mejoren sus condiciones y derechos laborales, como parte de la pelea para que el Estado se haga cargo integralmente de la lucha contra la droga.

## **CUIDAR EL MOVIMIENTO**

Cuidar el movimiento tiene que ver con defender una línea, que en primer lugar ubique al movimiento como un movimiento de lucha contra la droga, y por los derechos y las necesidades de los pibes y las pibas. Son muy grandes las presiones para que nos dediquemos a “gestionar” las cosas que conseguimos y nos corramos del objetivo con el cual nacimos.

De la Corriente Clasista y Combativa aprendimos que es fundamental la pelea de una línea y un método que defienda la democracia directa, la lucha para conseguir nuestras reivindicaciones, donde todos los compañeros sean protagonistas de las decisiones, y de las peleas que damos todos los días contra el hambre, la droga y los sufrimientos que vivimos. Por eso tomamos y hacemos propias las tres reglas de la CCC que son “Luchar, trabajar y aportar”.

Aprendimos también que todo lo que se consigue es del movimiento porque es producto de la lucha y el trabajo de todos los compañeros y no de tal o cual persona ni de un grupo. Las CAAC y todo lo que conseguimos son del movimiento, los bienes del movimiento tienen que estar a nombre del movimiento y no de alguien individual. Todos los días, ante cada decisión,

van a estar en lucha dos criterios: un criterio clasista que tenga en cuenta al conjunto y un criterio individualista, la lucha va a ser permanente y diaria. Lo peor que nos puede pasar es que nos olvidemos de los padecimientos de nuestros compañeros.

Esto tiene que ayudar a que profundicemos la política de ser prolijos y claros en relación a los manejos de la plata, porque no queremos que el movimiento termine siendo utilizado para otros fines. Esto es imposible si no avanzamos en la creación donde no lo haya, y en el fortalecimiento donde hay de equipos de compañeros y compañeras que se dediquen al trabajo técnico y rendición de todas las cosas que conseguimos con la lucha.

Garantizar que se cumpla en tiempo y forma con las auditorías de SEDRONAR que son cada dos o tres meses, con los informes mensuales que se presentan con las facturas, y con las facturas. También es un gran trabajo todo lo relacionado al Potenciar Acompañamiento y potenciar trabajo, pero debemos afinar su seguimiento y cumplimiento.

Tiene que haber reuniones y asambleas en cada rincón donde existe el movimiento, y si hay reuniones y asambleas hay que escuchar a todos y rendir cuentas de todo ante el conjunto de los compañeros y compañeras. A su vez, debemos avanzar en formar mesas zonales del movimiento, que puedan integrar la realidad de los lugares con el desarrollo nacional. Que hasta el último compañero conozca y pueda opinar sobre cada peso que se gasta. Tenemos que garantizar la más amplia democracia de masas, que los compañeros conozcan todo.

Esto es algo que genera mucha discusión. ¿Dónde se decide en que se usa la plata? ¿Los criterios se discuten en una asamblea con todos los que pasan por la CAAC, o solo se discute y decide en “la coordinación”? Las cosas que se consiguen con la lucha son de todos, y todos tienen que decidir en que se usan.

Tenemos que preocuparnos siempre en cómo seguir creciendo, y eso tiene que ser lo principal en lo que se usa la plata, hay ideas equivocadas de que si somos menos mejor porque lo que se consigue se reparte entre menos.

Es importante que podamos discutir qué tipo de movimiento peleamos, las mejores experiencias nos demuestran que el funcionamiento democrático y colectivo nos permiten avanzar con el protagonismo de todos y todas. En las asambleas, es el lugar donde podemos integrar la realidad de los lugares, los distintos sectores, que confluyen en el movimiento, con las discusiones de la mesa nacional y allí se puedan tomar decisiones en conjunto.

A su vez, proponemos un funcionamiento de la mesa nacional periódico, donde podamos ir elaborando los guiones para que puedan ser discutidos en las asambleas y plenarios zonales. Para ello, este plenario debe definir una mesa nacional y una coordinación nacional, que tenga la tarea de avanzar en el desarrollo de la línea del movimiento y su construcción. También garantizar que se lleven adelante las discusiones políticas para avanzar en la lucha por nuestras necesidades y reivindicaciones.

## CONCLUSIONES DE LAS COMISIONES

### CONSTRUCCIÓN DEL MOVIMIENTO

- Pelear por la construcción del movimiento, donde haya una CAAC y donde no.
- Afianzar el trabajo con la juventud, y concentrar nuestro trabajo con los pibes y las pibas.
- Afianzar y desarrollar el trabajo en el territorio.
- Pelear por la unidad de los distintos sectores y entre los movimientos. Cuidar la unidad entre los movimientos hermanos como la FNC y la CCC y unirnos con ellos en la lucha contra la droga y las necesidades de los pibes y las pibas.
- Entender las CAAC como herramienta del movimiento, porque somos un movimiento que no tiene techo.
- Pelear mesas provinciales regionales o por localidad con otras fuerzas que nos permitan la unidad para enfrentar lo que se viene.
- Realizar la presentación de la película por zonas y una presentación nacional.
- Afirmar que las asambleas son el corazón del movimiento donde se discute desde primero hasta el último y allí se puedan tomar las decisiones.
- Realizar mesas nacionales una vez al mes con referentes del movimiento por zona. Prepararnos para defender los que tenemos y enfrentar lo que se viene y seguir luchando por lo que nos falta.
- Impulsar nacionalmente la marcha de la gorra sobre todo en este contexto.
- Reafirmar que avanzamos como movimiento en la lucha y con la discusión colectiva es importante afirmar que la salida es con unidad y lucha.
- Partir siempre de las necesidades de los pibes y las pibas luchar con los compañeros y no por los compañeros. Sobre el trabajo con los profesionales hacerlos parte del movimiento.
- Impulsar seminarios de formación y discusión con los materiales que ya tenemos.
- Trabajar para que el movimiento sea una herramienta de lucha para sus reivindicaciones.
- Seguir discutiendo lo de luchar trabajar y aportar es muy importante que todos conozcan opinen y decidan en qué se gasta la plata.
- Porque la transparencia del movimiento es muy importante tanto en lo financiero como en lo político sobre todo en este momento en el que la política cambió pelear por el reconocimiento de los trabajadores y las trabajadoras de la salud mental reafirmar que nuestro objetivo es la lucha contra la droga.
- Luchar por la declaración de la emergencia en adicciones.
- Realizar una jornada de lucha en febrero.

### DEPORTE CULTURA Y EDUCACIÓN

- Quedamos de acuerdo con el Guión, pero podíamos agregar más variedades de deporte para los chicos y jóvenes más talleres de oficio.
- Salir todos juntos a la calle CAAC y juventud de la CCC y las organizaciones hermanas.
- Juntarnos entre regiones o provincias hacer más actividades juntos.
- Expandir lo que hacemos en las redes sociales reaccionar a lo que publicamos.
- Tener más variedades de deporte para los chicos y.
- Concientizar sobre el lugar y el reconocimiento a los compañeros.
- Compartir nuestra preocupación con los vecinos de la CAAC para que nos ayuden y salir más a los barrios.

- Juntarnos con las organizaciones para salir a luchar juntos armar mesas de deportes para debatir lo que necesitamos.
- Tener más formación para los compañeros y hacer escuelitas en las CAAC.
- Jornada deportiva: fecha en tres etapas. Primero provincial enero febrero o marzo - Segundo regional junio Julio o agosto - Tercero nacional fin de año

## COMUNICACIÓN Y PROPAGANDA

En los días 2 y 3 de diciembre del 2023 en el inicio del plenario nacional de ni un pibe y piba menos por la droga haciendo presencia del taller más de 20 delegados de todo el país, hemos puesto en foco la necesidad de prepararnos ante la nueva asunción de un nuevo gobierno nacional, reivindicando la trayectoria del trabajo de las juventudes a lo largo y ancho de todo el país combatiendo día a día las condiciones necesarias para los pibes y las pibas en la educación, deporte, cultura, salud en la falta de tierra ,Techo y Trabajo afirmando que se expresó ante una sociedad una supuesta campaña de miedo - de mentiras y contradicciones

. Sostenemos que en reiteradas ocasiones y actualmente compartir públicamente sus contradicciones en el marco de campaña realizaron premoniciones sobre qué era lo más malo para el pueblo quienes y cómo hoy en contexto general se ve reflejado que son los primeros en sus listas de ministros de equipo esa es justo lo que demuestra al pueblo, desde las juventudes reafirmamos que no es un momento de resistencia, sostenemos los verdaderos derechos son los que se conquistan y lo estuvimos ,estamos y estaremos conquistando durante toda la vida y hoy los pensamos defender porque los pibes y las pibas no son un negocio.

### CONCLUSIONES:

- Profundizar la comunicación a nivel país donde se cree la articulación de provincias localidades departamentos fincas y barrios. Denominando el trabajo de todo el movimiento y todas las articulaciones, rompiendo la estigmatización de la sociedad ante los reconocimientos económicos de trabajadores y trabajadoras en todo el país (potenciar trabajo-potenciar deporte-inclusión joven-)
- Crear redes de Comunicación nacional y capacitaciones de cursos oratoria, audio visual, y todas las necesarias,
- Cada 15 días hacer reuniones con representantes y o delegados de cada zona, dispositivo oh provincias.
- La adherencia de cultura a educación

## MUJERES Y ADICCIONES

- Asambleas taller por taller que desde el primero hasta el último sepa del guión de discusión mediante asambleas generales, foros de discusión, saliendo a buscar a las masas.
- Cursos de capacitación de promotoras de género en adicciones desde el movimiento.
- Agregarle al volante de la Emergencia lo siguiente: "Ampliación del Programa Nacional de Promotoras Territoriales, en Violencia y Adicciones. Es urgente el reconocimiento económico."
- Fortalecimiento de lazos y articulaciones con las instituciones, sectores y organizaciones. Exigencia en la efectiva realización en su trabajo.
- Fortalecer la seguridad del movimiento en jornadas de lucha, destinando compañeros y compañeras para la seguridad con la formación en autodefensa de los mismos
- Integrar lo de mujeres con la marcha de la gorra con la siguientes consignas:

- Violencia institucional es también cuando no nos escuchan.
- Las mujeres también sufrimos gatillo fácil
- Tu represión no me va a callar
- Las pibas no somos moneda de cambio
- Sin perspectiva de género no hay justicia
- Por eso exigimos la aprobación del proyecto de ley la emergencia en violencia contra

la mujer

- La posición del movimiento ante los debates que tenemos son los de escuchar, no etiquetar, acumular fuerzas para la lucha y fortalecer los vínculos en son de la unidad.

## CUENTAS CLARAS

En la reunión se leyó el guión de discusión y se acordó, se reforzó la importancia de las cuentas claras frente a lo que se viene, venimos de los ataques a la CCC, dos semanas antes del plenario.

- Se acordó la importancia de designar personas en que tomen lo específico de lo político-administrativo, se encarguen de completar los informes, que la documentación esté completa y actualizada, que las pólizas estén vigentes entre otras cosas.
- Si queremos ser un movimiento de masas, la masa tiene que ser protagonista y discutir TODO. Tener ofensiva con la rendición de cuentas y la toma de decisiones, hacer asambleas con todas las personas que transitan la CAAC (talleristas, profesionales, equipo en general, coordinadores, usuarios de la CAAC, familiares, etc). Apareció mucho en la comisión que no se abre que el espacio recibe un subsidio por seguridad, y lo que se discutió es que más seguro es abrirlo y que se discuta entre todos, y que el espacio sea del barrio, de los vecinos y ganarlos a que ellos también jueguen un rol en ganarlo y defenderlo.
- Que en las mesas nacionales siga siendo un punto lo político-administrativo y se siga discutiendo como son las rendiciones de cuenta.
- Que las rendiciones de cuentas sean mensuales, dado que los cobros son mensuales, entonces todos los meses hay que hacer asambleas donde se pueda discutir los ingresos y los gastos.
- Todo lo conseguido es del movimiento y tiene que estar a nombre del movimiento, no es de "tal personas".
- Se reafirmó la consigna de defender lo conquistado y luchar por lo que falta.
- Trabajar la unidad y empujar el armado de mesas por lugar donde articulemos con otras organizaciones sociales y eclesiales.

## APROBACIÓN DEL PLENARIO:

- La existencia de una mesa nacional, con representantes de todas las zonas, electos en plenarios o asambleas zonales.
- La elección de una coordinadora Nacional.

NI UN PIBE Y PIBA  
**# MENOS**  
 POR LA **DROGA**